



Cross Rückenlehne

1. Lieferumfang: 2 x Rückenträger, 2 x Fußverlängerung (abgewinkelt), 4 x Schraube 4 x Beilagscheibe, 4 x Mutter, 6 x Holzschraube
2. Drehen Sie die Bank um. (Um die Rückenträger anbringen zu können, sollte die Bank etwas erhöht liegen, da Sie Platz nach unten benötigen). Entfernen Sie auf der Rückseite (dies ist die Seite auf der sich die Holzleiste befindet), an beiden Bankfüßen die Bodengleiter.
3. Positionieren Sie die Fußverlängerung am Bankfuß wie abgebildet und markieren Sie die 3 Aussparungen. Legen Sie die Fußverlängerung beiseite und bohren Sie die Löcher mit einem 3 mm Bohrer vor. Verfahren Sie so auch mit dem zweiten Bankfuß.
4. Mittels beigelegten Holzschrauben beide Fußverlängerungen festschrauben.
5. Anhand dieser Abbildung können Sie sehen, wie die Rückenträger anzubringen sind.
6. Nehmen Sie einen Rückenträger (Winkel zeigt nach unten), stecken die beiden Schrauben von außen durch die Aussparung (siehe Abbildung), platzieren Sie anschließend jeweils eine Beilagscheibe darauf und führen diese durch die Aussparung an der Bankzarge.
7. Drehen Sie die Muttern auf die Schrauben und ziehen diese mittels einem 6 mm Inbusschlüssel fest. Zum Gegenhalten benötigen Sie einen 13 mm Gabelschlüssel.
8. So verfahren Sie auch mit dem zweiten Rückenträger.
9. Die Crossbank wieder auf ihre Füße stellen und die Rückenlehne aufstecken.



Cross Backrest

1. Scope of delivery: 2 x backrest supports, 2 x base extension (angled), 4 x screw, 4 x washer, 4 x nut, 6 x wood screw
2. Lay the bench face down. (In order to attach the backrest supports, it should be slightly elevated, as you need space beneath the bench). Remove the floor glides from both legs on the rear side of the bench (this is the side with the wooden strip).
3. Position the base extension at the leg of the bench as shown and mark the position of the 3 holes. Remove the base extension, place it to one side and pre-drill the holes with a 3 mm drill bit. Repeat for the second bench leg.
4. Screw both base extensions in place using the wood screws provided.
5. This illustration shows how the backrest supports are attached.
6. Take one of the backrest supports (with the angle pointing downwards), push the two screws through the hole from the outside (see illustration), fit a washer on each screw and insert the screws through the hole on the bench frame.
7. Place the nuts on the screws and tighten the screws using a 6 mm Allen key. You will need to counter with a 13 mm open-ended wrench as you do so.
8. Proceed in the same way with the second backrest support.
9. Place the Cross bench upright and fit the backrest.

Montageanleitung
assembly instructions

